

25 Jahre Ingenieurbüro Schatz

Ein abwechslungsreiches Fest wurde in Naarn zum Jubiläumsjahr der Schatz GmbH gefeiert.

NAARN. Das Firmenjubiläum der Schatz GmbH wurde mit einer großen Gästeschar gefeiert. Kunden, Lieferanten, Freunde und Familie der Eigentümer und der Mitarbeiter nutzten die Gelegenheit, das Haus am Marktplatz zu besichtigen und den Technikern bei ihrer Arbeit über die Schultern zu sehen.

Im Anschluss wurde im Gasthof Lettner die Firmengeschichte in Form eines Filmes präsentiert. Die Familie Schatz holte die Mitarbeiter auf die Bühne, die im Jubiläumsjahr ebenfalls ein Jubiläum feierten. Ing. BSc Günter

Mühlbacher und Ing. Simon Eigner wurden für jeweils fünf Jahre Firmenzugehörigkeit geehrt, Rosemarie Muhr für 20 Jahre. In einer Talkrunde wurden die Abteilungsleiter der Schatz GmbH vor den Vorhang geholt, denn wie Franz Schatz anmerkte: „Ohne unsere engagierten Mitarbeiter wären wir nicht so erfolgreich gewesen.“

Projekte rund um die Welt

Franz Schatz hat das Technische Büro 1990 als Einzelunternehmer eröffnet. Unterstützt wurde er dabei von Anfang an von seiner Frau Irmgard. In den 25 Jahren seit der Gründung vergrößerten sich sowohl der Aufgabenbereich, als auch der Mitarbeiterstand kontinuierlich. Industrieanlagen, die vom Ingenieurbüro Schatz geplant wurden, finden sich heute an Standorten rund um die Welt.

WERBUNG



Die Unternehmerfamilie Franz, Bernhard und Irmgard Schatz führte durch den Festakt.

Foto: Privat



Interessierte Gäste informierten sich beim Firmenjubiläum der Schatz GmbH über die Arbeit des Naarner Ingenieurbüros.

Foto: Privat